

Unión Cívica marchará hoy por la paz y el apoyo a la Constitución

La Unión Cívica Democrática anunció para hoy una marcha por la paz y apoyo a la Constitución de la República, por lo que hicieron un llamado a la sociedad civil, iglesias, partidos políticos y empresarios, para que se sumen a la lucha.

La movilización comenzará a eso de las 9:30 de la mañana, desde la plaza central de la capital.

La semana pasada, cientos de capitalinos participaron en una masiva manifestación exigiendo que se respetara la Constitución y la democracia.

Los participantes rechazaron la intervención de otros países en la situación política por la que atraviesa Honduras.

Mujeres, jóvenes y adultos saldrán a las calles para llevar a cabo una caminata sin precedentes en la capital, similar a la que se celebró hace unos 15 días en San Pedro Sula.

En la plaza central capitalina se congregarán organizaciones y miembros del Movimiento Paz y Democracia y de la Unión Cívica Democrática, quienes vestirán camisetas blancas demandando respeto a la Constitución. (AC).



Mujeres, jóvenes y adultos saldrán a las calles para exigir que se respete la Constitución y la democracia.

PINU de acuerdo con gran diálogo nacional

Ante los últimos acontecimientos ocurridos en nuestro país, que han generado zozobra e incertidumbre, el Partido Innovación y Unidad Social Demócrata se manifiesta ante la opinión pública nacional e internacional en los siguientes términos:

1.- Condenamos los hechos perpetrados y nos manifestamos en contra del rompimiento del orden constitucional. Nos manifestamos en contra de la interrupción violenta y abrupta de las funciones del Presidente de la República. Debe reestablecerse la libertad de expresión y el derecho a la información.

2.- En el caso de violaciones a la Constitución y las leyes, apoyamos un debido proceso jurídico dentro del orden e instituciones competentes.

3.- El PINU exhorta a todos los sectores políticos, sociales, económicos, religiosos y culturales del país a integrar un Gran Diálogo Nacional, que sea incluyente, transparente y patriótico, para abordar la problemática de nuestro país y lograr acuerdos para salir de esta crisis política y buscar la transformación nacional. Hacemos un llamado a la unidad

nacional para reestablecer el orden, el respeto a la ley, la armonía, el progreso y la libertad.

4.- Exigimos el respeto a los derechos humanos y las garantías individuales consignadas en nuestra Constitución para toda la ciudadanía.

5.- Tal como lo establecen nuestras bases ideológicas, defendemos la autodeterminación de los pueblos y el respeto a nuestra soberanía nacional y condenamos cualquier intento de injerencia extranjera directa en asuntos internos.

6.- El PINU no aceptará ningún cargo en el gobierno recién instalado.

7.- Exigimos aclaración de los hechos perpetrados, incluyendo la legitimidad de la renuncia del Presidente Zelaya, y la aplicación de medidas cautelares para los líderes sociales.

8.- En su anteproyecto de Constitución presentado ante la Asamblea Nacional Constituyente en 1980, el PINU incluyó los mecanismos de consulta popular de plebiscito y referéndum dejando evidencia del apoyo del partido a la democracia participativa. En este sentido, exigimos que se revisen los límites de la recién aprobada Ley del Plebiscito y Referéndum para hacer estos mecanismos de consulta popular más abiertos y democráticos pero siempre enmarcados en ley.

9.- Exigimos la realización de las elecciones generales con transparencia y credibilidad. Apoyamos la inscripción de las candidaturas independientes.

El PINU sostiene los principios de libertad, igualdad, solidaridad humana y justicia social. Entendemos que nuestro país necesita cambios profundos que permitan mayor equidad en el desarrollo humano de toda nuestra población. En este sentido, recordamos a toda la sociedad hondureña lo que hemos venido diciendo en los últimos 30 años que no puede haber democracia sin justicia social.